

ASPIRASI WARGA

Percepat Pembangunan Pedesaan, TMMD 122 di Merangin Ditutup

solmi - JAMBI.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 31, 2024 - 14:07



MERANGIN - Setelah berlangsung satu bulan penuh, TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 di Desa Bedeng Rejo Kecamatan Bangko Barat, secara resmi ditutup Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Rahmad, didampingi Pj Bupati Jangcik Mohza, Kamis (31/10).

Acara penutupan TMMD di Lapangan Bola Bedeng Rejo itu, berlangsung khidmat dihadiri Kasi Intel Kasrem 042/Gapu Kolonel Inf Muhammad Imasfy dan

Kasiter Kasrem 042/Gapu Kolonel Kav Adriyan Wahyu dan rombongan.

Hadir juga Asisten I Setda Merangin M Sayuti, para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Camat Bangko Barat Safwan, Kepala Desa Bedeng Rejo Arjandi, para tokoh masyarakat setempat dan organisasi kepemudaan setempat.

Penutupan TMMD yang dikemas dalam apel besar tersebut, diikuti barisan dari anggota TNI Dandim 0420/Sarko, Polres Merangin, Damkar Merangin, BPBD Merangin, Dishub Merangin dan para pelajar dalam Kecamatan Bangko Barat.

Pada kesempatan itu, Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Rahmad bertindak sebagai inspektur apel, menandatangani Prasasti TMMD ke-122, disaksikan Pj Bupati Merangin Jangcik Mohza dan Dandim 0420/Sarko Letkol Inf Suyono.

“Saya atas nama masyarakat dan Pj bupati Merangin, mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Pak Danrem 042/Gapu dan jajarannya atas terselenggaranya TMMD ke-122 di Desa Bendeng Rejo dengan sukses,” ujar Pj Bupati.

Pelaksanaan TMMD tersebut jelas Jangcik Mohza, benar-benar mampu memprecepat pembangunan pedesaan. Program yang sangat positif itu, diharapkan dapat terlaksana di desa-desa lainnya.

Kegiatan TMMD lanjut Pj bupati, menciptakan rasa kebersamaan dan gotong royong diantara TNI dan masyarakat. Hal ini memperkuat ikatan sosial dan meningkatkan rasa saling percaya, bahwa masyarakat memiliki peran penting dalam membangun desanya sendiri.

“Kolaborasi yang erat dalam berbagai kegiatan, TMMD menjadi sarana efektif untuk menciptakan kemanunggalan yang lebih kuat antara TNI dan rakyat, serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa secara keseluruhan,” terang Jangcik Mohza.

Pada TMMD itu dikerjakan, peningkatan dan pembukaan badan jalan Desa Bedeng Rejo - Desa Sungai Putih sepanjang 10 Km. Pembukaan jalan sepanjang 4 Km dengan lebar lima meter, peningkatan badan jalan sepanjang 6 Km lebar lima meter.

Selain itu ada renovasi madrasah satu unit, pembangunan RTLH dua unit, pembuatan sumur bor di dua lokasi. Kegiatan ketahanan pangan dan kegiatan non fisik yang dilakukan kepada masyarakat Bedeng Rejo.

Danrem 042/Gapu didampingi Pj bupati Merangin juga menyerahkan bantuan kepada masyarakat, berupa kambing sebanyak lima ekor, bantuan sarana olahraga, bantuan Al Quran, bantuan sembako.

Di lokasi TMMD juga digelar pasar murah, pelayanan KTP dan pengobatan gratis. Danrem 042/Gapu bersama Pj bupati Merangin dan rombongan, melihat langsung berbagai hasil kerja yang dilakukan selama pelaksanaan TMMD tersebut.(IS/kom)